

ein kleines Adventsprojekt

Von Feuchen

Kapitel 23:

Tenn blickte einfach nur lächelnd zu Riku, während er ihn bei der kleinen Show von IDOLiSH7 beobachtete. Eigentlich hatte er nicht vorgehabt, ihn komplett zu begleiten und zu beobachten, aber da er noch sowieso nicht losmusste, hatte er auch einfach mitkommen können.

Außerdem spürte er, wie er sich sicher war, dass Riku immer mal wieder flüchtig so in seine Richtung sah, dass er ein wenig breiter lächelte. Auch, wenn es vermutlich niemandem auffiel.

Tenn konnte diese kleinen Nuancen bei ihm erkennen. Er war sich eh sicher, dass er noch viel mehr bei Riku erkennen konnte, als es früher der Fall gewesen war.

Kurz nachdem sie die Show beendet hatten, sah er zu Riku, der zu ihm sprang und ihm kurz darauf um den Hals fiel.

„Riku, nicht so stürmisch“, sagte Tenn, wenn auch dennoch schmunzelnder, während er ihn kurz drückte.

„Ich wollte nur wieder so schnell wie möglich zu Tenn-nii!“, grinste Riku ihn breiter an, bewegte sich wieder etwas so, dass sie sich ansehen konnten.

„Du kannst nicht genug von mir bekommen?“, fragte Tenn nach, griff nebenbei nach Rikus Hand, „wollen wir dann gehen?“

„Immerhin haben wir Zeit aufzuholen“, sagte Riku ein wenig flüsternder, bevor er nickte, „ja, wir können!“

Tenn lächelte ihn von der Seite her an, während sie sich daran machten, das Studio zu verlassen. Es fühlte sich immer noch etwas merkwürdig an, dass sie wirklich, richtig, dazu übergegangen waren, zusammen zu sein. Aber inzwischen konnte er zumindest nicht mehr anders, als Riku zu glauben.